



GENESTRA BRANDS

Ichol

DIGESTIVE FORMULA FORMULE DIGESTIVE

NPN 80034654

A factor in the maintenance of good health.

Facteur de maintien d'une bonne santé.

90 Tablets | Comprimés

Recommended Adult Dose: Take two tablets two times daily or as recommended by your healthcare practitioner. For use beyond six weeks, consult your healthcare practitioner. **Risk Information:** If you are pregnant or breastfeeding; if you have liver or gall bladder disorders and/or bowel obstruction; if you are taking any medications contraindicated for people with liver disease or a history of liver disease or in cases of concomitant intake of other liver damaging products, do not use. If you develop symptoms of liver trouble, discontinue use immediately and consult your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner immediately if you develop any of the following symptoms: nausea, vomiting, loss of appetite combined with itching, yellowing of the skin or eyes, dark urine. **Guaranteed** to contain no added wheat, starch, yeast, gluten, corn, soy, sugar, artificial colouring or flavouring, antimicrobial preservatives, dairy or animal products. Ideal for vegans. **Quality Assurance:** Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place.

Posologie pour adultes : Prendre deux comprimés deux fois par jour ou selon l'avis de votre praticien. Pour une utilisation au-delà de six semaines, consultez votre praticien. **Mention des risques :** Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez; si vous souffrez de troubles du foie ou de la vésicule biliaire ou d'une obstruction intestinale; ou en concomitance avec un médicament contre-indiqué pour les personnes atteintes d'une maladie hépatique ou ayant un historique de maladie hépatique, ni en concomitance avec un produit pouvant causer des lésions hépatiques. En cas de symptômes de trouble hépatique, cesser immédiatement l'utilisation et consulter votre praticien. Consultez immédiatement votre praticien si vous présentez l'un ou l'autre des symptômes suivants : nausées, vomissements, perte d'appétit accompagnée de démangeaisons, jaunissement de la peau ou des yeux, urines foncées. **Contenu garanti :** Sans addition de blé, d'amidon, de levure, de gluten, de maïs, de soja, de sucre, de colorants ou d'arômes artificiels, d'agents de conservation antimicrobiens, de produits d'origine laitière ou animale. Idéal pour les végétaliens. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.

V2.0 **113**

EACH TABLET CONTAINS/ CHAQUE COMPRIMÉ CONTIENT:

Choline (choline bitartrate)	250 mg
Inositol	150 mg
L-Methionine	100 mg
Beet (<i>Beta vulgaris</i>) Root	50 mg
Dandelion (<i>Taraxacum officinale</i>) Root	25 mg
Green Tea (<i>Camellia sinensis</i>) Leaf	25 mg
Celandine (<i>Chelidonium majus</i>) Herb Extract (4:1)	25 mg
100 mg Dried Equivalent	

Choline (bitartrate de choline)	250 mg
Inositol	150 mg
L-Méthionine	100 mg
Racine de betterave (<i>Beta vulgaris</i>)	50 mg
Racine de pissenlit (<i>Taraxacum officinale</i>)	25 mg
Feuille de thé vert (<i>Camellia sinensis</i>)	25 mg
Extrait d'herbe de chélidoine (<i>Chelidonium majus</i>) (4:1)	25 mg
Équivalent en poids sec de 100 mg	

Non-Medicinal Ingredients: Cellulose, dibasic calcium phosphate dihydrate, silica, croscarmellose sodium, magnesium stearate, hypromellose, glycerin

Ingrédients non médicinaux : Cellulose, phosphate de calcium dibasique dihydraté, silice, croscarmellose de sodium, stéarate de magnésium, hypromellose, glycérine

Seroyal

Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8

BARCODE LOCATION
883196 10321